

Profesores chilenos comienzan paro en rechazo a nueva ley de educación pública



La Habana, 17 ago (RHC) El Colegio de Profesores de Chile comenzaron este jueves un paro de 24 horas, según declaró el presidente nacional del gremio, Mario Aguilar.

Junto al paro inició una marcha en expresión del descontento del profesorado por la reforma educacional la cual consideran de superficial.

Aguilar aseveró que el proyecto de Nueva Educación Pública no solucionará los problemas en la enseñanza.

En la jornada se denunciará el proyecto de una nueva educación pública, las altas deudas de los municipios con el profesorado, la falta en el pago de los servicios de las escuelas y el incumplimiento del Bono proporcional en diversas comunas del país, entre otras. (Fuente/Agencias de prensa)



Radio Habana Cuba